



Le Projet Lory a pour mission de produire et d'offrir (sans frais) des histoires éducatives et récréatives aux adultes qui ont la responsabilité d'éduquer les enfants de 2 à 6 ans.

Histoire de Noël pour adultes seulement. Afin de convaincre les adultes de reconnaître l'importance du Projet Lory et de les inviter à y participer, son auteur a pris la décision de partager des informations qui expliquent l'urgence d'agir.

Le début de cette histoire peut choquer, car il reflète la gravité des enjeux actuels. Mais si vous persévérez, Lory partagera une solution...
Comment une seule génération d'enfants -mieux accompagnés- peut transformer l'avenir.

Et c'est parti...

ATTENTION : à titre exceptionnel, cette histoire de Noël s'adresse aux adultes !

Bienvenue aux adultes responsables de l'éducation à la petite enfance.



TITRE : Un cadeau de Noël pour Lory.

Pendant la nuit de Noël, alors que les étoiles scintillaient comme des milliers de lucioles, Lory fit un rêve.
Elle se retrouvait dans le **royaume du Père Noël**,



Les Lutins dansaient comme de petites comètes et la neige scintillait de mille éclats.

Le Père Noël, majestueux, accueillit Lory avec un sourire lumineux, mais aussi curieux :

— *Lory, que souhaites-tu pour Noël cette année ?*

Lory répondit, les yeux brillants



— *J'aime raconter des histoires éducatives et récréatives aux jeunes enfants.*

Mon plus grand souhait est que chaque enfant puisse les entendre et en garder la magie.

Le Père Noël hocha la tête, ses yeux pétillant de sagesse :

Ton projet est magnifique, Lory, mais voici le défi que tu devras affronter : Et le père Noel expliqua à Lory...



le Père Noël est né il y a plus de 1 750 ans. Il a donc été témoin de l'évolution de l'humanité... dans tous les sens du terme.

Pendant que certains humains s'acharnent à protéger la planète, d'autres — obsédés par l'argent et le pouvoir — investissent des centaines de milliards dans des armes capables de détruire cette même planète.



Pendant que des millions de personnes dorment dans les rues, on détourne des milliards pour supposément “défendre le territoire”
comme si un pays valait plus que les humains qui y vivent !



Pendant que les gouvernements coupent les budgets en éducation, l'industrie numérique gagne des milliards en inondant les enfants de contenus qui glorifient la violence, la domination et la haine. **Les spécialistes du numérique savent exactement ce qu'ils font : capturer l'attention en jouant avec les mécanismes du stress et de la récompense.**

Le progrès technologique explose, mais la maturité humaine reste dangereusement en retard. *C'est cette différence qui crée les catastrophes.*

«



Ma chère Lory... Depuis plus de 30 ans, la science est claire : En négligeant l'éducation des 0–5 ans, les problèmes reviennent, grossissent et finissent par dépasser notre capacité à les gérer. On peut planter des arbres, signer des traités, faire des conférences sur le climat... Mais si on n'éduque pas correctement les jeunes cerveaux de 0 à 5 ans, les problèmes reviendront toujours.

En négligeant d'agir tôt, on ne fait que repeindre une maison dont les fondations sont pourries !



Petite Lory, comment trouveras-tu la force d'innover et de persévéérer dans un monde qui va vers l'autodestruction ?...conclut le Père Noël.

Lory répond : Je sais, Père Noël... le monde semble parfois marcher sur la tête.

On détruit ce qu'on devrait protéger, on ignore ceux qu'on devrait aimer, on valorise les écrans au détriment du bien-être mental des enfants.

« Je comprends tes inquiétudes, Père Noël... mais sais-tu ce que j'ai appris en observant les enfants ?



La science nous apprend que :

- Le cerveau est sans aucun doute l'organe le plus important du corps humain et il contrôle TOUTES les fonctions.

- Dès la naissance, certaines images s'enracinent durablement dans le cerveau et peuvent fortement influencer les futurs comportements

Pour mieux éduquer le cerveau, cela demande une approche bien différente que les méthodes d'éducation que l'on connaît!

J'ai observé des petits humains qui arrivent sur Terre avec un cœur et un cerveau tout neuf, une énergie magnifique que personne n'a encore abîmée.



Et chaque fois qu'ils entendent une histoire constructive, une petite graine est semée dans leur tête.

C'est petit, une histoire, mais les graines aussi sont petites et elles finissent par faire des forêts et les forêts peuvent changer un continent.

Une histoire peut simplement calmer un enfant, **mais une bonne histoire peut le transformer !**



Moi, Père Noël, je ne peux pas empêcher les humains d'être obsédés par le pouvoir et la violence.

Je ne peux pas arrêter les guerres et je ne peux pas empêcher les écrans d'envahir les maisons.

Mais je peux faire mieux que ça : **je peux aider les enfants à devenir des humains différents.**



RACONTER DES HISTOIRES... C'EST PAYANT !

- Racontées au quotidien, les histoires restent gravées dans la mémoire de l'enfant, et pour longtemps;
 - De plus, les enfants aiment réentendre la même histoire !
- Les bienfaits de la Lecture d'histoires* sont reconnus;
- Encourage la communication, ce qui augmente l'estime de soi de l'enfant ;
 - Développe le langage, le vocabulaire, l'imagination, la curiosité, l'écoute, l'esprit critique, l'éveil aux livres, le goût pour l'écriture et la lecture, etc..

Grâce à mes histoires, les enfants développent davantage de respect, d'empathie, de justice, de bienveillance, de sociabilité et de créativité. Parce que si on nourrit bien un jeune cerveau, il ne choisira pas la destruction quand il sera grand. L'enfant choisira la paix, l'empathie, et une vie où chaque geste comptera pour un monde meilleur.

Un enfant qui apprend la douceur devient un adulte pacifique. Un enfant qui apprend le respect devient un adulte empathique.
Un enfant qui comprend le "pourquoi" des choses fait de meilleurs choix pour toute sa vie.



Les recherches en neurosciences montrent que les récits positifs renforcent les circuits de régulation émotionnelle, augmentent l'empathie et réduisent les comportements problématiques.

Alors oui, Père Noël... le monde a besoin d'aide, mais tant qu'il y aura des adultes pour raconter des histoires constructives aux enfants, il y aura de l'espoir. Et pas un espoir naïf... un espoir mesurable, scientifique, observable. Chaque histoire racontée modifie littéralement le cerveau en développement...

– et c'est ainsi que le vrai changement commence.



En prévention bas âge, les expériences antérieures ont confirmé que pour augmenter les impacts, il est souhaitable de créer **des outils qui s'adressent directement à l'enfant...** particulièrement dans les milieux défavorisés.

Et peut-être qu'un jour, ce seront ces enfants-là qui gouverneront la planète.

Et là, enfin... nous arrêterons de la détruire pour commencer à la reconstruire.

Chaque vie comptera autant que chaque arbre et chaque rivière.

Le Père Noël regarda Lory et dit :



Des marionnettes de peluche en forme d'animaux ont démontré des impacts.

SÉSAME STREET / Une série télévisée éducative américaine pour enfants, qui rayonne un peu partout dans le monde, depuis plus de 55 ans. Des études confirment que :

- Les enfants qui regardent S. Street progressent davantage sur le plan des habiletés enseignées;
- **Les plus jeunes (3 ans) font plus de progrès que ceux de 5 ans ;**
- Les enfants qui regardent l'émission font les mêmes progrès, **quel que soit le milieu social** ;
- Chez les sujets qui ne regardent pas l'émission, les enfants de milieux favorisés font plus de progrès que les enfants de milieux défavorisés.

Wow, petite Lory. Ta réponse confirme que tu es la bonne personne pour porter ton projet et j'utiliserai tous mes contacts pour t'aider à réaliser ton rêve !

Lory comprit alors que son rôle allait bien au-delà de raconter des histoires :

Lory devenait **un pont entre le monde adulte et les jeunes cerveaux en formation**, un guide pour que le futur ne répète pas les erreurs du passé.

Bref, un modèle dont les jeunes enfants ont tellement besoin.



Et le Père Noël conclut en disant: Petite Lory, mes rennes vieillissent, ils sont fatigués et cette année, j'ai vraiment besoin de ton souffle magique pour réussir à livrer tous les cadeaux de Noël.....accepterais-tu de m'aider ?

Premièrement, arrête de m'appeler *petite fille*, je suis grande maintenant !
à la condition que tu m'aides à partager mes histoires avec tous les enfants.

Deuxièmement, j'accepte de t'aider avec joie...
Avec plaisir, Grande Lory !



À la tombée du jour, Lory utilisa son souffle magique pour éléver mystérieusement, le traîneau du Père Noel...très haut dans le ciel.



Les étoiles semblaient danser autour d'eux, et le vent portait leur rire jusqu'aux toits endormis. Dans un souffle rose et étincelant, les cadeaux furent déposés dans chaque maison, tandis que la nuit de Noël devenait un rêve éveillé pour tous les enfants.



Mais le chemin était difficile et ils ont dû faire du temps supplémentaire pendant la journée...

et devinez pourquoi ?

JOYEUX NOËL !

FIN



PS : En racontant les histoires de Lory, vous constaterez que le souffle magique amuse les enfants... et ils vont certainement vous en parler.



En 2026, Lory va sensibiliser les jeunes enfants à la pollution plastique.

Et vous allez aussi en entendre parler à la maison !

Voici pourquoi...

Lory agit sur les comportements, mais elle peut aussi prévenir les futurs problèmes de consommation.

Ce n'est pas la planète qui crée la pollution plastique : c'est nous. Mais la bonne nouvelle, c'est que c'est aussi nous qui pouvons l'arrêter. Quand un enfant comprend qu'un déchet peut polluer l'eau, la terre ou l'air, il commence aussi à comprendre qu'il doit faire attention à ce qu'il met dans son propre corps. Sensibiliser tôt, c'est préparer son cerveau à faire de meilleurs choix plus tard : – éviter la cigarette – éviter le vapotage – éviter l'alcool – éviter les drogues – éviter la surconsommation d'écrans...etc.

En sensibilisant tôt, on forme un cerveau capable de faire de meilleurs choix, aujourd'hui et demain.